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不妊治療に嬉しい応援 子どもの心に寄り添う支援

区管理の遊び場に補助 ごみ減量にむけて

05
医療

04
教育

07
公園

06
環境

今年度より拡充した一般不妊検査・治療・人
工授精に要した費用を助成しました。

スクールソーシャルワーカーを配置し、児
童生徒の置かれた様々な環境に働きかけ
て支援を行いました。また町教育支援セン
ターにおいては、教育相談員によるいじめ・

不登校に関する電話での相談や面談を行い、不登校児童
生徒のための指導をしました。

子供の遊び場補助金は、区管理の遊び場
の遊具以外の維持管理に係る経費に対
しての補助。

知多南部広域環境組合は、半田市、常滑
市、南知多町、美浜町及び武豊町に新たな
広域施設を整備するため設置された一部
事務組合です。

Ⓠ不登校対策費用で、いじめ・不登校への対策効果は
　あったか？

Ⓠ助成の拡充による増額だと思われるが、５７７万円と
　なった。内訳は？

Ⓠ不燃投入量増加の要因は？

Ⓐ一般不妊33件、生殖補助医療15件、
両方17件でした。

Ⓠ助成金の上限はあるのか？
Ⓐ実績を確認し、必要に応じて
予算を立てていく。

Ⓐ金属を使用した家具等の排出量が増加し、事業者で
は対応できなくなり、ゆめくりんで処理したため。

Ⓐ補助金の対象箇所数17ヶ所を基に限度額となる金
額を予算額としたが、区からの要望が限度額に達し
なかったため。

いじめ不登校対策費：1358万円不妊治療費助成金：577万5千円

知多南部広域環境組合負担金：　　  　　　
1億6450万4千円子供の遊び場補助金：146万4千円

議員から質問！

議員から質問！議員から質問！

議員から質問！

Ⓐ支援をした児童生徒数は220名、そのうち約7割の不
登校児童生徒が徐々に登校できるようになった。
　教育支援センター
「ステップ」では4月
を学校チャレンジ期
間として、約半数の
生徒が登校できた。

Ⓠ当初予算の見込み件数と執行額の差の理由は？
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住民向けＳＮＳの発信

５年度から本格的にスタート 災害発生時の情報伝達に

町に入ってくるお金や、その使い道が正しいかどうか
を議員がチェックをすることです。9月の定例会では
昨年度の決算認定を行いました。
その中で議会が注目した事業を７つ取り上げます。

決算認定令和5年度

まちのお金はどう使われた？

○「決算認定」ってなに？

01
広報

03
福祉

02
防災

武豊町公式インスタグラム「たけとよ日和」
は、武豊町での暮らしの中での発見や体
験、また町で輝く人や団体等を紹介してい
ます。

「高齢」「障がい」「子ども・子育て」「生活困
窮」の相談支援等の取り組みを活かし包括
的な支援体制を構築するため①相談支援
②参加支援③地域づくりに向けた支援を
一体的に実施します。

議員から質問！

議員から質問！ 議員から質問！

Ⓠインスタグラムの発信回数並びに発信効果は？

Ⓠ実施した内容とその結果は？

Ⓐ年間を通じて60回発信
をしております。
　発信効果につきまし
ては「たけとよ日
和」のメンバーが、
町で活躍する団体
や個人の紹介、また
町のイベントや風景
などを発信しており、町
の魅力が町内外に伝わって
いるものと考えております。

情報発信支援業務委託料：40万7千円

防災機器整備費のうち消耗品費：388万7千円重層的支援体制整備事業委託料：2394万5千円

防災ラジオは、防災行政無線が発信され
ると、自動的に受信できます。1台1,500円
で町防災交通課で販売しています。

～決算認定までの流れ～

※議案とは、会議で決定するための提案

Ⓐ３点ある。
1．「まるっとここ」相談窓口を設置し、問題解決を図る。
2．潜在的相談支援として「ここちゃんサポート」相談な
ど子どもの情報把握と支援を実施。
3．コミュニティソー
シャルワーカーと伴
走的支援を行った。
Ⓠソーシャルワーカー
　の生の声は聞いて
　いるか？
Ⓐ支援会議や毎月の
報告書で把握して
いる。

Ⓐ２２２台発注した。
Ⓠ令和５年度に何台発注したのか？

Ⓐ令和６年８月時点で２１５８台。

Ⓐ約１００台ある。

Ⓠこれまでの総発注数は？

Ⓠ在庫は何台ある
　のか？

 ２日 開会

　
 10日 議案に対する質疑

　

 11日 総務企画
 12日 文教厚生   委員会
 13日 建設経済

　

 18日 討論・採決

議会に議案が提出されます。

議案を各分野に分けて、
詳しく審査します。

討論で賛成・反対意見を
述べ、議案について
採決をとります。
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